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研修会アンケート結果

1．．あなたの職種を教えてください。（グラフ参照）

医師 �1 

看護師 �1 

薬剤師 �2 

介護戦 �1 

事務 �1 

管理栄養士 �3 

総数 �9 

3．「管理栄養士、栄養士のお仕事」についての感想

11％　介護職
11％
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「血二‾‾‾肌山鵬血】
ぎ　　　満足度

大枠がつかめてよかったです。

膏藷師 �管理栄養士さんの位置づけがよくわかった。 い仕事の範顎があるので今度そのヰでも専門解になり、例えば在宅の栄養循ミ 
導専門栄養士というのもあってもいいのかなと患いました。 

薬剤師 �訪問がなかなか進まない、医師の指示が必要など薬局の訪問と抱える問題が似て 

いると感じた。 

Q＆A方式でとても分かりやすかった。 

病院⇔在宅で使用する栄養剤がかわることもあるので退院時にカンファレンスに参 
加する必要があると感じた。 

食事管理からケアへの関わり、居宅療養管理での管理栄養士の業務が分かった。 

介護→生活の中で食事は必須であるので療養の中での必要性をアピールしてはど 
うか？ 

管理栄養士 �自分の仕事ながら再確認できた 

他の職種に理解していただくことは大切なことであるので他の聴種（栄養士以外）も 
理解していくとよいかもしれないと患います。 

管理栄養士として再確認もでき、自信を持って働いていけます。居間までの業務こ 
れからの業務に生かしていきたいと息いました。 

医薬品・食品の違いは分かっていましたが、具体的なお話がきけた事、とても勉強 
こなりました。 

在宅での栄養指導や栄養ケアステーションの存在等、自分が普段関わっていない栄 
養士の仕事について沢山学べて大変勉強になりました。 

管理栄養士と栄養士の違い、ケアステーションなど基本的なことを全く知らなかった
ので勉強となりました。

4．ミニ研修会全体の感憩

お腹がすいて集中力が足りなかった。 

少人数は少人数なりに話もしやすくて良かったと患います。 

人数は少なかったですが、じっくりと話し合えてこれはこれでいいと感じました。 

少人数ならではのディスカッションができて良かったです。 

気軽に質問できてよいと患います。 

普段開けないお話がtくさん開けて楽しいと思います。 

こじんまりした研修だと本音に近いことが聞けると感じました。 

初めて参加させて頂きましたが、他の職種の方々の話を聞くことができてたいへん 
勉強になりました。 

こじん蒙りした研修が良い。 

いろいろな分野を知るのが面白い。 

こじんまりとした研修会ができて良かったと患います。 

資料が見にくいので工夫してほしいです。 
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